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Ata da reunião ordinária realizada no dia
26.11.2015, às 08h30.

LSENIES: Márcia Perales Mendes Silva; Hedinaldo Narciso Lima; Armando Araújo
de Souza Junior; Mariomar de Sales Lima; Márcia Irene Pereira Andrade; Nair Chase da Silva; João
Caldas do Lago Neto; Sebastião Marcelice Gomes; Simone Eneida Baçal de Oliveira; Neliton Marques
da Silva; Manoel Martins do Carmo Filho; Artemis de Araújo Soares; Sônia Maria da Silva Carvalho;
Cicero Augusto Mota Cavalcante; Ruiter Braga Caldas; Dirceu Benedicto Ferreira; Maria de Meneses
Pereira; Nikeila Chacon de Oliveira Conde; lolete Ribeiro da Silva; Max de Souza Pinheiro; Josemar
Gurgel da Costa; Luciano Augusto Souza Rohleder; José Luiz Pereira da Fonseca; Maézia Natalia
Martins Nunes; Ronaldo Vitoriano Bastos; Ronaldo Pontes Ferreira; Lorena Silva Clement. ALISÊNCIAS
JUSTIFIÇADAS: Sylvio Mário Puga Ferreira; Selma Suely Baçal de Oliveira; Fábio Medeiros Ferreira;
Elitha Raquel Silva de Almeida; Alrivan Medeiros Gomes; llton da Silva Pereira; Júlio Roberto Barros da
Silva. EALLTA: lnforrnes; Discussão e votação das atas das reuniões realizadas nos dias 14.05.2015 e
31.08.2015, Julgamento dos seguintes processos: 1. Proc. 036/2015 PROPLAN - Distribuição de vagas
oriundas de vacância, solicitação de mudança de requisito mínimo, distribuição de vagas oriundas de
vacância com proposta de contratação de candidatos aprovados em concursos anteriores. Relatora -
Conselheira Mariomar de Sales Lima; 2. Proc. 018/2015 LINCOLN FERREIRA LIMA - Recurso da
Avaliação do Estágio Probatório. Relator- Conselheiro Sylvio Mano Puga Ferreira; 3. Proc. 020/2015
MARCOS FELIPE SENA MACIEL - Recurso da Avaliação do Estágio Probatório. Relatora - Conselheira
Patricia dos Anjos Braga Sá dos Santos; 4. Proc. 031/2015 INC - Plano de Capacitação - triênio
2015/2016/2017. Relatora - Conselheira Nikeila Chacon de Oliveira Conde; 5. Proc. 032/2015 ISB -
Plano de Capacitação dos TAE's - triênio 2015/2016/2017. Relatora - Conselheira Nikeila Chacon de
Oliveira Conde; 6. Proc.033/2015 CENTRO DE TECNOLOGIA ELETRÔNICA E INFORMAÇÃO -
Denominação do prédio do CETELI “Prof. Guajarino de Araújo Filho" Relatora - Conselheira Artemis de
Araújo Soares; 7. Proc. 034/2015 BIBLIOTECA CENTRAL - Incorporação de material bibliográfico.
Relatora - Conselheira Armando Araújo de Souza Júnior; 8. Proc. 035/2015 HOSPITAL
UNIVERSITÁRIO GETÚLIO VARGAS - Incorporação de material permanente. Relatora - Conselheira
Armando Araújo de Souza Júnior. INFQRMES; Presidência: 1) Realização do Processo Seletivo
Continuo da UFAM no dia 29/1 1/2015. 2) No dia 18/12/2015, ocorrerá o lançamento de mais de 30 titulos
pela Editora da UFAM. Conselheira Sônia Maria da Silva Carvalho: 1) Do dia 09 a 13 de novembro,
ocorreu a 28a Semana de Biologia. 2) ICB completou 45 anos em junho de 2015. 3) Semana de Ciências
e Biotec ocorrerão no final de novembro e inicio de dezembro. 4) O ICB encontra-se em fase de mudança
para as novas dependências. Conselheira Nikeila Chacon de Oliveira Conde: 1) Ocorreu no dia
29/10/2015 a consulta eleitoral na Faculdade de Odontologia - FAO. 2) Despediu-se dos Conselhos
Superiores e agradeceu a convivência e troca de experiência. Conselheira lolete Ribeiro da Silva: 1)
Ocorrerá o 4° Congresso Brasileiro de Psicologia dos dias 20 a 23 de outubro. Conselheira Maria de
Meneses Pereira: 1) Agradeceu aos Conselheiros pela experiência adquirida. 2) Registrou o carinho e
respeito ao TAE José Maria. Conselheiro Dirceu Benedicto Ferreira: 1) Agradeceu a Reitoria pelas 4
reuniões do CONDEP. 2) A construtora responsável pela construção da Faculdade de Medicina faliu e
deixou entulhos na entrada da faculdade. Conselheira Mariomar de Sales Lima: 1) Parabenizou as
Conselheiras Maria de Meneses Pereira e Nikeila Chacon de Oliveira Conde pelo trabalho desenvolvido
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em suas unidades. 2) Expressou sua satisfação pela aprovação do PDI na reunião extraordinária do
CONSUNI. Conselheira Nair Chase da Silva: 1) Agradeceu pela experiência advinda da convivência
com as Conselheiras Maria de Meneses Pereira e Nikeila Chacon de Oliveira Conde. Conselheiro Ruiter
Braga Caldas: 1) Agradecimento às conselheiras Maria de Meneses Pereira e Nikeila Chacon de Oliveira
Conde pela experiência adquirida. 2) Extemou sua preocupação no que se refere aos meios para tomada
de decisão dos gestores, como exemplo a dificuldade na compra de equipamentos de reposição.
Conselheiro Sebastião Marcelice Gomes: 1) Cumprimentou a mesa e salientou seu apreço aos
colegas que estão deixando o convívio dos Conselhos Superiores. 2) Participação da Faculdade de
Direito da UFAM no 5° Congresso lntemacional Constitucionalismo e Democracia. Conselheiro
Armando Araújo de Souza Junior: 1) Parabenizou a professora Maria de Meneses Pereira e Nikeila
Chacon de Oliveira Conde pela dedicação. 2) Falou sobre o trabalho realizado junto a prefeitura para
lançamento de edital licitatório. 3) Alertou sobre a reunião a ser realizada na primeira quinzena de
janeiro/2016, com todas as unidades com o fito de levantar todas as suas demandas para o exercicio de
2016. Conselheiro Josemar Gurgel da Costa: 1) Ressaltou o esforço da Unidade na criação do Centro
de Pesquisa e Inovação em Biotecnologia e Saúde - CPqBS. 2) Salientou sobre o projeto de Clinica
Escola nos cursos da área de Saúde no ISB/Coari. 3) Destacou, ainda, o esforço na ampliação para os
Cursos de Pós-Graduação. Conselheiro Hedinaldo Narciso Lima: 1) Ratifi cou as congratulações às
Conselheiras Maria de Meneses Pereira e Nikeila Chacon de Oliveira Conde. 2) Analisou a questão das
dificuldades na compra de materiais de reposição para manutenção do patrimônio físico da Universidade.
Presidência: Reiterou as congratulações às Conselheiras Maria de Meneses Pereira e Nikeila Chacon
de Oliveira Conde. :Aprovou as atas das reuniões realizadas nos dias 14.05.2015 e
31/08/2015; 1. Proc. 036/2015 Aprovou a distribuição de vagas oriundas de vacância, solicitação de
mudança de requisito minimo, distribuição de vagas oriundas de vacância com proposta de contratação
de candidatos aprovados em concursos anteriores, conforme Resolução n° 021/2015. 2. Proc. 018/2015
Vista ao Conselheiro Armando Araújo de Souza Junior 3. Proc. 020/2015 Retirado de pauta. 4. Proc.
031/2015 indeferiu o Plano de Capacitação do INC, bem como determinou o seu retorno à unidade a flm
de inserir critérios objetivos para inclusão, ou não, de docentes e técnico-administrativos no PCDT,
reelaborar e atender os limites estabelecidos na Resolução n°013/2015. 5. Proc. 032/2015 Aprovou o
Plano de Capacitação dos TAE's - ISB/Coari do triênio 2015/2016/2017, conforme Resolução n°
022/2015. 6. Proc.033/2015 Denominou o novo prédio do CETELI "Prof Guajarino de Araújo Filho",
conforme Resolução n° 023/2015. 7. Proc. 034/2015 incorporou material bibliográfico, conforme
Resolução n° 024/2015. 8. Proc. 035/2015 Autorizou o aceite da doação de material permanente,
conforme Resolução n° 025/2015. Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerrou a reunião, da qual
eu, Flávia Nathália Gondim Rosa, na qualidade de Secretária-Geral dos Conselhos Superiores, lavrei a
presente Ata, que dato e assino, após a aprovação dos Conselheiros e a assinatura da Presidente.
Plenário dos Conselhos Superiores da Universidade Federal do Amazonas “Abraham Moysés
Cohen", em Manaus, 26 de novembro de 2015.

MAR A PERALES M ES SILVA

PÉS/DEMFLÁ V/A NA OND/M ROSA
SECRETÁRIA
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